

Le Venezuela présente une note de protestation auprès du gouvernement des États Unis



La Havane, 28 mars (RHC-Granma)- Le gouvernement du Venezuela a présenté une note de protestation énergique à l'ambassade des États Unis à Caracas dans laquelle il condamne le récent ordre exécutif de Washington contre le pays sud-américain.

Dans des déclarations à la presse, la ministre vénézuélienne des Affaires étrangères, Delcy Rodríguez, a déclaré que son pays réalise toutes les actions diplomatiques nécessaires pour demander auprès de la maison blanche , l'annulation du décret signé par le président Barack Obama.

Caracas présentera, de plus , auprès du gouvernement étasunien la demande de divers organismes d'intégration comme la Communauté des États Latino- américains et Caribéens , l'Union des Nations Sud-américaines, l'Alliance Bolivarienne pour les peuples de Notre Amérique, le Groupe 77 plus la Chine entre autres qui se joignent à la demande d'annulation.

D'autres dépêches se référant au Venezuela signalent que déjà il y a dans les réseaux sociaux plus de quatre millions de messages solidaires de la Révolution Bolivarienne , dans le cadre de la campagne internationale pour exiger que cesse la politique agressive de Washington contre le pays sud-américain.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/50807-le-venezuela-presente-une-note-de-protestation-aupres-du-gouvernement-des-etats-unis>



Radio Habana Cuba